

Wichtig für Studierende des Faches Chemie!

Es ist zu berücksichtigen, dass das organisch-chemische Laborpraktikum bei der Fächerkombination Chemie und Mathematik laut Stundenplan zwischen dem 4. und 5. Semester absolviert wird. Das pädagogisch-didaktische Praktikum sollte deswegen in diesem Fall vor dem organisch-chemischen Praktikum abgeleistet werden, z.B. zwischen dem 2. und 3. Semester. Bei der Fächerkombination Chemie und Biologie ist das organisch-chemische Laborpraktikum zwischen dem 2. und 3. Semester zu absolvieren. Das pädagogisch-didaktische Praktikum sollte deswegen in diesem Fall erst nach dem organisch-chemischen Praktikum eingeplant werden, z.B. zwischen dem 4. und 5. Semester.